



www.mg.co.id

## Xavi Tak Tahu Isu Soal Memphis

**RIYADH (IM)** - Pelatih Barcelona Xavi Hernandez mengaku tidak tahu menahu tentang isu kepergian Memphis Depay. Dia hanya berharap tidak ada anggota skuad Barcelona yang dijual.

Selama musim ini, Memphis memang jarang mendapat kesempatan bermain, setelah kedatangan Robert Lewandowski dan Raphinha. Belum lagi dia harus bersaing dengan pemain depan lainnya seperti Ferran Torres, Ousmane Dembele dan Ansu Fati.

Memphis baru bermain delapan kali dengan empat gol dan satu assist. Ia pun gerah dengan situasinya saat ini mulai dan memikirkan peluang hengkang. Sebab, dia tidak mungkin bertahan dengan status pelapis kelima di lini depan. Apalagi dia juga butuh jam terbang agar siap ketika dipanggil ke Timnas Belanda.

Manchester United dan Atletico Madrid dikabarkan akan jadi dua klub yang meminati Mem-

phis. Namun, Atletico belakangan yang lebih intens mendekati pemain 27 tahun tersebut.

Atletico baru saja melepas Matheus Cunha dan Joao Felix, sehingga butuh amunisi baru di depan. Meski demikian, Xavi selaku pelatih Barcelona membantah adanya negosiasi untuk kepergian Memphis.

"Belum ada pertemuan sama sekali dan kami juga tidak tahu apa-apa. Saya sempat bilang bahwa saya senang jika tidak ada pemain yang pergi. Sejauh yang saya tahu tidak ada perkembangan apa pun. Saya juga belum bertemu Jermany atau Laporta. Jika ada berita baru, mereka pasti memberitahu saya," ujar Xavi seperti dikutip Sport-mole.

Memphis baru bermain delapan kali dengan empat gol dan satu assist. Ia pun gerah dengan situasinya saat ini mulai dan memikirkan peluang hengkang. Sebab, dia tidak mungkin bertahan dengan status pelapis kelima di lini depan. Apalagi dia juga butuh jam terbang agar siap ketika dipanggil ke Timnas Belanda.

Manchester United dan Atletico Madrid dikabarkan akan jadi dua klub yang meminati Mem-



MEMPHIS DEPAY  
Pemain Barcelona

## Joao Felix Resmi Milik Chelsea

**LONDON (IM)** - Pemain asal Portugal Joao Felix sudah resmi bergabung dengan Chelsea. Felix direkrut Chelsea pada bursa transfer musim dingin bulan Januari ini dengan status pinjaman dari klub Spanyol Atletico Madrid.

Chelsea dikabarkan membayar biaya peminjaman sebesar 9 juta Pound, juga membayar penuh gajinya selama durasi peminjaman, demi bisa memboyong Felix dari Atletico sampai dengan musim panas mendatang.

Pengumuman transfer itu sejatinya sudah bukan kejutan lagi. Dalam beberapa waktu terakhir, Felix memang sudah santer dikaitkan dengan Chelsea yang butuh tambahan di lini depan.

Kehadiran Felix bak oase untuk lini serang Chelsea yang memble musim ini. Mereka baru bikin 20 gol, bahkan kalah

dari total gol Erling Haaland. Belum ada satu pun pemainnya yang bikin double digit gol, dengan Raheem Sterling sementara jadi top scorer dengan enam gol disusul Kai Havertz dengan lima gol.

Manajer Chelsea Graham Potter membantah anggapan kalau Felix datang maka Chelsea akan langsung membaik. Sebab hal itu butuh usaha seluruh pemain, bukan saja Joao Felix.

"Menurut saya ketika Anda ingin memperbaiki tim, maka tidak cukup dengan satu orang untuk menuntaskan permasalahan yang ada. Tapi saya melihat dia percaya diri dan bisa memberikan dampak dalam pertandingan. Dia bisa membawa bola sendiri, memaksimalkan ruang sekecil apa pun, membuat umpan. Dia bakal membuat tim lebih bagus dan saya tidak sabar bekerja bareng dia," kata Potter seperti dilansir Daily Mail.

Sanggupkah Felix memberikan nuansa baru yang menyenangkan Chelsea? Patut ditunggu aksinya. ●vit

Potter seperti dilansir Daily Mail.

Sanggupkah Felix memberikan nuansa baru yang menyenangkan Chelsea? Patut ditunggu aksinya. ●vit



JOAO FELIX  
Pemain Chelsea



Karim Benzema dan Marco Asensio melakukan tihbaut Courtois usai Real Madrid mengalahkan Valencia lewat adu penalti.

## Madrid Melaju ke Final Piala Super Spanyol

"Ini adalah pertandingan yang sulit. Kami membuat kesalahan yang jelas di awal babak kedua, kami sempat mempersulit diri kami sendiri," kata Carlo Ancelotti.

**RIYADH (IM)** - Real Madrid berhasil ke final Piala Super Spanyol usai mengalahkan Valencia, lewat adu penalti. Laga kedua tim berlangsung di King Fahd Stadium, Kamis (12/1) dinihari WIB.

Los Blancos unggul terlebih dahulu di menit 39 lewat penalti Karim Benzema. Di babak kedua, tepatnya menit 46, Valencia langsung mengejutkan Real Madrid dengan gol Samuel Lino. Skor 1-1 bertahan hingga waktu normal usai dan laga pun berlanjut ke extra time 2x15 menit. Namun, tidak terjadi penambahan gol.

Di babak tos-tosan, Madrid menang dengan skor 4-3. Valencia turun sampai lima penandang. Edinson Cavani, Iliax Moriba dan Hugo Guillamon

meraih kemenangan. "Lawan bertahan dengan baik dan menciptakan masalah bagi kami melalui serangan balik. Kami senang. Kami perlu meningkatkan secara bertahap, tetapi kami melakukan pekerjaan dengan baik. Kami tidak tampil bagus di beberapa poin dalam permainan, tetapi kami bertahan di dalamnya," kata Ancelotti.

Lebih jauh pelatih asal Italia itu mengatakan gol Valencia lahir dari gabungan kesalahan individu dan tim dalam bertahan. Tiga pemain bertahan Madrid yaitu Eder Militao, Antonio Ruediger dan Lucas Vazquez tampak hanya terpaku dengan bola hingga Lino bisa lepas melakukan sontekan yang memperdayai Thibaut Courtois. Sebelum gol terjadi, pemain Valencia juga nyaman mengalirkan bola tanpa adanya pressing dari El Real.

"Blok itu kompak selama pertandingan. Kami berusaha tetap kompak. Perpindahan yang terjadi adalah kesalahan individu dan kesalahan kolektif. Para pemain yang dekat dengan bola tidak melakukan

pressing dan pembacaan bola di jantung pertahanan tidak bagus," kata Ancelotti.

Penggawa Madrid, Marco Asensio begitu lega dengan hasil ini namun mengaku pertandingan ini sangat sulit. "Itu adalah pertandingan yang rumit, tanpa banyak ritme. Hampir merugikan kami, tetapi kami berada di final. Itu adalah tempat yang kami inginkan, dan kami akan mengejar gelar lainnya," kata Asensio, dilansir dari Football Espana.

Asensio mengatakan, gol Lino di awal babak kedua mengganggu rencana yang sudah disusun Madrid. Sehingga, apa yang sudah menjadi strategi Ancelotti buyar begitu saja. Namun, pemain asal Spanyol itu tetap senang lantaran sukses melaju ke final.

"Kami ingin memasuki babak kedua dengan intensitas dan ritme, tetapi gol mereka mengganggu rencana kami. Kami terus mendorong, dan permainan bisa jatuh ke kedua sisi. Kami ingin menghindari penalti tapi bola tidak masuk untuk kami (di waktu normal), tapi kami memenangkan penalti dan kami

sangat senang memainkan final lainnya," kata Asensio.

Sementara pelatih Valencia, Gennaro Gattuso tetap bangga dengan penampilan skuadnya. Ia mengakui bisa menahani Los Blancos selama 120 menit merupakan sebuah prestasi yang layak diapresiasi.

"Saya sangat bangga dengan tim, kami telah bermain dengan mentalitas yang hebat. Ini adalah jalan yang harus kami ikuti. Kami harus melanjutkannya karena kami adalah tim muda yang memiliki mentalitas hebat, hari ini kami telah menunjukkannya," kata Gattuso dilansir dari laman Europa Press.

Pelatih berusia 45 tahun mengakui kondisi fisik anak asuhnya kedodoran di pertandingan kali ini. Menurut Gattuso, bermain selama 120 menit dan ditambah menempuh waktu bermain di Arab Saudi menjadikan faktor kelelahan yang dialami timnya. "Saya pikir aspek fisik tidak mempengaruhi kami. Setelah 90 menit para pemain mungkin merasa lelah, kami telah banyak berlari. Itu normal bagi para pemain untuk lelah," katanya. ●vit

## Torino Sukses Singkirkan Milan

**MILAN (IM)** - Torino sukses menyingkirkan AC Milan dari persaingan di Coppa Italia. Dalam laga babak 16 Besar yang berlangsung di San Siro, Kamis (12/1) dinihari WIB itu, Torino menang 1-0 lewat gol Michel Adopo di menit 114, walau bermain dengan 10 pemain sejak menit ke-70 setelah Koffi Djidji mendapat kartu merah.

Pelatih AC Milan, Stefano Pioli menilai Rossoneri membuang-buang peluang karena terburu-buru. Padahal Milan sebenarnya bisa memanfaatkan keunggulan jumlah pemain dengan tampil sangat dominan. Mereka melepas 34 tembakan dengan delapan mengarah ke gawang.

"Kami bermain agresif, bertekad melawan tim yang tangguh, tetapi tanpa kualitas dan ketajaman yang diperlukan untuk bisa memanfaatkan ini tak akan jadi

keuntungan. Kami tergesa-gesa mencoba melepaskan tembakan dan umpan silang daripada sabar membongkar pertahanan. Ini kekecewaan besar, tidak dapat disangkal, kami ingin melaju," kata Pioli kepada Sport Mediaset.

Sang asetik menurunkan Charles de Ketelaere sebagai ujung tombak. Menurutnya, ini bagian dari rotasi. Ia tidak mungkin selalu memasang Olivier Giroud yang baru kembali dari Piala Dunia di setiap pertandingan.

"Saya pikir dia (De Ketelaere) bergerak dengan baik, melakukan beberapa hal baik, tetapi jelas semua orang mengharapkan dia untuk menjadi penentu dan memberikan pengaruh. Kami semua seharusnya melakukannya dengan lebih baik di laga ini," ujar Pioli.

Untuk diketahui, ini kedua kalinya Ivan Juric (pelatih Torino) mengalahkan Pioli musim ini. Sebelumnya terjadi di pentas Serie A. Saat itu Torino unggul 2-1 atas Milan. ●vdp



MICHEL ADOPO  
Pemain Torino

## Southampton Hentikan Laju City

**SOUTHAMPTON (IM)** - Southampton menghentikan laju Manchester City di Piala Liga Inggris. Dalam laga perempatfinal yang berlangsung di St. Mary's Stadium, Kamis (12/1) dinihari WIB itu, Southampton menang 2-0 lewat gol Sekou Mara (23) dan Moussa Djenepe (28).

The Saints sempat mencetak gol ketiga di menit ke-76, namun dianulir karena berbau offside. Tuan rumah pun akhirnya melaju ke babak semifinal.

Dalam laga ini Southampton sebenarnya tidak diunggulkan untuk menang mengingat mereka kalah kualitas dari City. Namun City menurunkan sebagian pemain pelapisnya.

Manajer Southampton, Nathan Jones mengaku bangga dengan performa skuadnya. "Saya bangga sekali dengan tim ini. Bangga dengan para pemain dan staf pelatih yang membuat keputusan luar biasa di bawah tekanan. Mereka punya manajer paling

kratif, yang selalu punya solusi. Perubahan yang kami lakukan memberikan energi dan kami mampu memenangi laga ini," ujar Jones kepada BBC Sport.

Sementara manajer Pep Guardiola mengaku kecewa dengan hasil ini. "Tim yang lebih baik menang. Kami tidak bermain bagus, kami tidak bermain bagus di awal. Ada banyak permainan yang bisa Anda mulai dengan tidak bagus dan diatasi. Kami tidak melakukannya. Tentu ini hasil yang mengecewakan," kata Guardiola kepada BBC.

Kekalahan ini sekaligus menggagalkan upaya Man City menyapu bersih gelar musim 2022/2023. "Lawan lebih baik jadi kami harus memberi selamat kepada mereka. Untuk memenangkan pertandingan Anda harus pantas mendapatkannya dan kali ini kami tidak pantas mendapatkannya. Kini kami fokus ke kompetisi lain yang masih kami ikuti," tandas Guardiola. ●vit



MOUSSA DJENEPE  
Pemain Southampton

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com